



En el encuentro participaron el grupo de Teatro Experimental de Nacimiento; la escuela infantil de teatro de Nacimiento; el grupo de teatro Galáctico de Concepción; grupo Escala de Concepción y Kronos de Angol.



El TEN y la municipalidad de Nacimiento rindieron un homenaje al dramaturgo Rubén Sotoconil y esposa, presentando la obra infantil «Operación Zapato», de su autoría. Luego el alcalde, Óscar Guerrero, entregó una cerámica en reconocimiento a la trayectoria del actor.

Con homenaje al dramaturgo Rubén Sotoconil concluyó encuentro teatral

(NACIMIENTO) Con un reconocimiento público al dramaturgo, actor y escritor Rubén Sotoconil se realizó la tercera versión del encuentro interregional de teatro de Nacimiento.

El evento dramático -organizado por el municipio y el grupo de Teatro Experimental de Nacimiento- contó con la participación de grupos locales, de Santiago, Concepción, Angol y Temuco.

Los organizadores rindieron un homenaje a la trayectoria y al aporte cultural de Sotoconil, quien junto a Pedro de la Barra, Roberto Pa-

rada y otros, crearon el recocido Instituto de Teatro de la Universidad de Chile (ITUCH) que fue el punto de partida del gran despegue del teatro nacional de este siglo, modernizando el concepto de puesta en escena y colocando al teatro chileno a la vanguardia del teatro latinoamericano.

Rubén Sotoconil, quien vino acompañado de su esposa, Mireya Morales -también actriz- ha hecho un importante aporte a la educación, mediante la publicación de varios libros de teatro escolar, entre los que podemos mencionar: Manual del Teatro

Escular, Teatro para Escolares y Aficionados y muchos otros que frecuentemente son utilizados en la labor pedagógica.

Este encuentro no se caracteriza sólo por la presentación de obras, sino también porque en torno a él se reúnen escritores, actores, dramaturgos y críticos literarios que desarrollan un trabajo formativo que beneficia directamente al teatro aficionado de la zona.

EN ESCENA

En el encuentro participaron el grupo de Teatro Experimental de Nacimiento con

la obra «Tres Marías y una Rosa»; la escuela infantil de teatro de Nacimiento con la obra «Esas son mis hijas», una creación colectiva; el grupo Galáctico de Concepción con la obra «Anguila»; Escala de Concepción con la obra «Parece que estamos mal» del autor Miguel Ángel Bustos Santos y alumnos del Liceo Comercial de Angol del grupo Kronos de Angol presentaron la obra «Guillermínas», escrita y dirigida por el profesor Waldo Moreno. Además de la presencia de un grupo teatral de Santiago con la obra «Creación colectiva de talleres».

Con homenaje al dramaturgo Rubén Sotoconil concluyó encuentro teatral [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Con homenaje al dramaturgo Rubén Sotoconil concluyó encuentro teatral [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)